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La Escuela de Odontología, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) realizó
una asamblea informativa, para lo cual fueron convocados todos sus docentes, con el propósito
de abordar de manera conjunta distintos temas de interés, y poder así tomar decisiones que
contribuyan al desarrollo continuo y fortalecimiento de esa unidad académica.

        

  
    De izquierda a derecha, los doctores Glenis Delgado, Mario Uffre y Zelandia Matos, quienes presi-dieron la actividad.    
      

El acto de apertura de la asamblea fue presidido por los doctores Mario Uffre y Zelandia Matos,
decano y vicedecana, respectivamente, de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS); así como
también, por la doctora Glenis Delgado, directora de la Escuela de Odontología.

  

Las palabras de bienvenida a la actividad estuvieron a cargo de la doctora Delgado, quien
señaló que el sentir y el objetivo principal de reunir en esta ocasión a los docentes de la
Escuela de Odontología es que la gestión que encabeza esté siempre acompañada por la
asamblea de la Escuela, conformada por cada uno los maestros y maestras que trabajan día a
día a favor de los estudiantes y de la academia.

  

“A partir de ahora debemos seguir construyendo la universidad y la escuela que queremos”,
con esta palabras la directora de la Escuela concluyó su intervención.

        

  
    La directora de la escuela se dirige a los docentes que asistieron al encuentro.  
      

De su lado, el decano de la FCS felicitó a las autoridades y a los docentes de la Escuela por la
organización y participación en el encuentro, el cual valoró como positivo, y aprovechó el
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escenario para resaltar el orgullo que siente por la Escuela de Odontología, según sus palabras
la número uno del país.

  

La actividad tuvo lugar en el auditorio Agustín Heredia de la Escuela de Odontología. 
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